

Tage persönlicher Orientierung in Gerleve 2012



Von Montag, den 25. Juli bis Donnerstag, den 28. Juli verbrachten wir die Tage der persönlichen Orientierung beim Kloster in Gerleve. Dort ging es thematisch hauptsächlich um die Selbstfindung und Zukunftsvorstellungen. In den einzelnen Gruppensitzungen sind wir uns aber nicht nur darüber, wer wir sind und was

wir für Wünsche haben, bewusster geworden, sondern haben auch eine Menge Spaß bei den verschiedensten Spielen gehabt. Außerdem haben wir uns untereinander auch besser kennengelernt und gelernt, uns gegenseitig einzuschätzen. Mit den unterschiedlichsten Ideen haben wir es zum Beispiel

geschafft, alle neun auf nur vier Bierkisten zu stehen und waren trotz des ausnahmsweise wirklich schlechten Wetters beim Geocaching alle erfolgreich.



Ein bisschen Entspannung mit Meditation und Massagen war auch dabei. Außerdem durften wir einem Mönch all unsere Fragen stellen und auch die Klosterkirche besuchen.

Zum Abschluss haben wir noch Pizza bestellt und gemeinsam das Fußballspiel geschaut.

Insgesamt hatten wir eine Menge Spaß und mit viel guter Laune wurde es nie langweilig! ☺



(Bericht von Finn Röttger und Theresa Koch)

